

9. Geschichte von den vier Heymonskindern.



Als Heymon auf war, bedankte er sich höchlich gegen seine Kinder und küste erstlich den Writhart, darnach den Adelhart und Ritsart. Und als er Reinold küste, drückte er denselben so freundlich an seine Brust und Wangen, daß ihm die Nase blutete, worüber Reinold sehr ergrimme ic.



Als Reinold und seine Brüder den König sahen, stiegen sie von ihrem Ross Beyart, fielen dem König zu Fuße, bewiesen ihm große Ehrfurcht und boten ihm das Haupt Saforets dar.